

Abdullah Gül
Ministerpräsident
Basbakanlik
06644 Ankara
Fax: +90 312 417 04 76

27. November 2002

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

Wir protestieren gegen die menschen- und frauenverachtenden Praktiken, die in Ihrem Land gegen kurdische Frauen ausgeübt werden.

Sterilisationsmaßnahmen, wie sie unter anderem am 16. Januar 2002 an mindestens 17 Frauen aus Özekli in der Provinz Diyarbakir vollzogen worden sind, verstoßen nicht nur gegen die Menschenrechtskonvention, es sind Verbrechen gegen die Menschlichkeit.

Wir bitten Sie, sofort dagegen vorzugehen und deutlich zu machen, dass Ihr Land keine faschistoide und menschenrechtsverletzenden Vorgehensweisen duldet und diese hart bestraft.

Mit freundlichem Gruß